

# 牛込二中だより



平成31年度 No.1 平成31年4月24日  
発行 新宿区立牛込第二中学校  
校長 久保 文人  
HP <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

## 平成31年度がスタートしました！

入学式からはや2週間が経ち、51名の1年生も中学校生活にだいぶ慣れたように感じます。

2年生56名、3年生55名、全校生徒162名で平成31年度がスタートしました。

本年度も「チーム牛二中」として全教職員の力を結集し、牛込二中生一人ひとりが毎日笑顔で登下校できる学校作りを推進していきます。日々の学習、委員会や係の活動、学級・学年・学校行事などすべての場面で生徒の努力の過程を認め、励まし、課題を一つ一つ克服することで自信と自覚を育てていきます。

本年度も、保護者・地域の皆様の本校の教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

よろしく願いいたします

一学年主任

春の暖かい陽射しに包まれた入学式が4月9日に行われ、51名の新生が入牛込第二中学校に入学しました。落ち着いた雰囲気の中で学校生活がスタートできていますが、中学生になり、どの生徒からも期待とやる気に満ち溢れた様子が見えがえします。

中学校の3年間は、社会に出るための準備をする大切な3年間と捉えています。生徒・家庭・教職員が一つになって、教育活動を進めていければと思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

## 学ぶ姿勢を大切に、前進！今、成長の時！！ 二学年主任

『中学校生活に慣れるために、話をよく聞き、どの様に頑張ればいいのか、正しい判断をするために、何を基準に考えればいいのかを理解する。』というのが、昨年度の目標でした。順調に達成できた人、様々な理由からうまく達成できず足踏みしている人、子供らしさを失わず元気で奔放に学校生活を送る人、まだ、着実に前進とまではいかないまでも、少しずつ少しずつ力をつけてきている2年生。後輩を迎え、上級生となった今、ステップアップをめざして、しっかりと努力を積み上げ、更なる成長を期待しています。

三学年より

三学年主任

4月8日、3年生は55名でスタートしました（1名転入）。3年生としての自覚はどの生徒にもあるようで、作文を読むと「最高学年の自覚をもって」や「後輩の手本となるように」といった言葉が並んでいます。実際に委員会活動などでも積極的に行動する姿が見られ頼もしく思っています。すでに修学旅行に向けての取り組みも始まりました。知らない街での班行動、昨年の都内めぐりの経験を生かして、充実した旅行にしてほしいと思います。

進路にも関わる大切な一年が実りあるものになることを期待しています。